

西高ニュース 第130号

県立伊丹西高等学校

住所：伊丹市奥畑3丁目5番地

TEL：072-777-3711

FAX：072-777-3712

HP：http://www.hyogo-c.ed.jp/~itaminishi-hs



校訓

克己、協調、創造

ヒューマン 魅力・特色づくり活動発表会出場

1月20日(土) JR明石駅前の明石市民広場(再開発ビル2階)において「平成29年度 高等学校魅力・特色づくり活動発表会」が開催されました。兵庫県下から31校が集い、それぞれの学校における魅力ある独自の活動を発表しました。本校からは、3年8組 永井翼君、谷口誠弥君、有馬楓さん、田中里実さん、吉川優菜さん達6名が本校総合ヒューマン類型の活動について発表しました。他校の生徒・教員はじめ、地元の方々もブースの前で立ち止まり、熱心にパネルに目を通していただきました。特に、展示されていた「福祉基礎」「幼児教育」の手作りおもちゃや動物の帽子などは、通りすがりの子ども達が興味を示し、手にとって遊ぶ姿が目につきました。「看護の勉強をされているのですね。」と云ってくださる地元の方もおられ、本校の広報にも一役買う場となりました。



茶道部 初釜

1月22日(月) 放課後、作法室にて「初釜(はつがま)」を行いました。「初釜」とは新年のお稽古始めの意味もある、茶人には大事な行事です。校長先生、教頭先生、事務長さんを初めたくさんの方の先生方や引退した3年生部員と、大勢のお客様の前で1年生部員がお点前と半東を披露しました。美味しいと大好評だった初釜のお菓子「花びら餅」、なんとゴボウが入っています。諸説ありますが、平安時代の新年行事「歯固めの儀式」が由来だそうです。「齢を固める」と言って健康と長寿を祝う縁起のよいお菓子です。甘さの中に塩味を持つ味噌餡やゴボウの香りが調和された、大変美味しいお菓子と、部員の点てた薄茶(抹茶)を召し上がっていただきました。

西高茶道部部員一同、今年一年さらにお点前が上達するよう、お稽古に励みます!



競技カルタ同好会 「放課後ぶかつ部」出演

1月24日(水) 競技カルタ同好会がテレビ番組の取材を受けました。ベイコム「放課後ぶかつ部」という番組で、尼崎市、西宮市、伊丹市のケーブルテレビで観ることが出来ます。取材当日は芸人のBKBことバイク川崎バイクさん、NMB48の大段舞依さん、鶴野みずきさんがロケに来てくれました。部員はみんな緊張した様子でしたが、同好会に入部したきっかけや普段の部活の様子、競技かるたの魅力などについてインタビューを受けました。みんなで揃えて着ているTシャツに印字されている『瀬を早み 岩にせかるる 滝川の われても末に 逢はむとぞ思ふ』という句に関するエピソードの話では、大段さんが「ちょっと泣きそうになった」と言われるほどでした。

また出演者の方々と1対1の運命戦など3本勝負で試合をしました。誰と誰が戦って、どんな結果になったかは番組の放送をご覧ください。放送期間は、2月1日(木)から15日(木)までです。

競技カルタ同好会は現在2年生6人、1年生1人で活動しており、部員が不足しています。

B(部員)

K(急)

B(募)していますので、競技カルタに少しでも興味を持った人は同好会の活動の様子をのぞいてみてください。



ワックス掛け講習会

1月25日(木) 放課後302号室にて、教職員対象に保健部主催の「ワックス掛け講習会」が行われました。西高に初めて赴任した教員や機械の扱いに不慣れな教員が参加しました。講師は本校の校務員さんたちです。床を磨くポリッシャーがなかなか手ごわい相手と、使いこなすには「コツ」が要ります。暴れ馬を乗りこなすかの如く、「おもしろ〜い」と上手に使いこなせるようになった教員もいました。水を吸い取るバキュームの使用方法も習得します。楽しく且つ真剣に、来たる各学年の大掃除・ワックス掛けに備えました。生徒の皆さんも1年間使った教室を綺麗にしてくださいね!

